



3 Pièces

80 m²

Réf. 1174 JD

5 850 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing , cet appartement est situé au centre de Cannes proche du Palais des congrès . Surface habitable de 80m² avec sa terrasse de 30m²avec vue Mer. Cet appartement est composé d'un hall d'entrée donnant accès sur le salon composé d'un canapé , fauteuil , télévision . Un coin repas pour 4 personnes . La cuisine américaine est équipée d'un lave vaisselle , plaques à induction , four , micro-onde, machine Nespresso. Le salon donne sur une magnifique terrasse avec vue sur la Mer . La terrasse est équipée d'une table à manger pour 8 personnes et d'un coin salon . chambre ...

In a luxury residence, this apartment is located in the center of Cannes near the Palais des Congrès. 80m² living area with 30m² terrace and sea view. The apartment comprises an entrance hall opening onto a living room with sofa, armchair and television. A dining area for 4 people. The open-plan kitchen is equipped with a dishwasher, induction hob, oven, microwave and Nespresso machine. The living room opens onto a magnificent terrace with sea views. The terrace is equipped with a dining table for 8 people and a sitting area. bedroom 1: equipped with a 180X200cm bed and a storage cupboard . 1 ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

